

# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

INICIO NOTICIAS ▾ CRÓNICA JUDICIAL DEPORTES SOCIALES CULTURA ▾ VARIEDADES ▾ EDICTOS CADENA RADIAL 🔍

Inicio > Generales > Tras nuevos hallazgos, Gobierno del Cambio ratifica optimismo frente a recursos gasíferos...

Generales Nacional

## Tras nuevos hallazgos, Gobierno del Cambio ratifica optimismo frente a recursos gasíferos del país

enero 25, 2023



Facebook



Twitter



WhatsApp



El Ministerio de Minas y Energía destacó el anuncio hecho ayer de 3 nuevos descubrimientos de gas en la costa Caribe por parte de la compañía Canacol Energy.

- De igual manera, resaltó los hallazgos que hizo la empresa Clean Energy en diciembre de 2022.
- MinEnergía indicó que el Balance de contratos de hidrocarburos y recursos disponibles para la Transición Energética Justa no es un informe sobre las reservas de gas en el país, sino un documento de análisis sobre el estado actual de los contratos vigentes y el potencial gasífero de los distintos descubrimientos anunciados por

### Últimas Noticias



Agitada agenda carnavalera

enero 25, 2023

Cuando está finalizando el primer mes del año el Carnaval de Barranquilla continúa con una agitada agenda carnavalera donde los niños, las comedias y...



Ejército Nacional logra la incautación de más de cinco kilos de pasta de base...

enero 25, 2023

Con esta incautación se pretende disminuir la compra y venta de sustancias psicoactivas, las cuales afectan la seguridad del municipio. Soldados de la Fuerza de...



Ejército y Policía capturaron a tres sujetos con 80 kilos de clorhidrato de cocaína...

enero 25, 2023

Deberán responder por el delito de tráfico, fabricación o porte de estupefacientes. Efectivos del Gaula Militar Córdoba de la Décima Primera Brigada del Ejército Nacional,...

las operadoras.

Tras el anuncio de nuevos hallazgos de gas hecho por Canacol Energy, el Ministerio de Minas y Energía ratifica que Colombia contaría con recursos suficientes para que el país avance hacia la Transición Energética Justa, garantizando su soberanía energética.

La Ministra de Minas y Energía, Irene Vélez Torres, afirmó que la transición energética, promesa de campaña del Presidente Gustavo Petro y de la Vicepresidenta Francia Márquez, es una apuesta política del Gobierno del Cambio para pasar de una economía extractivista a una productiva, basada en energías limpias, en la sostenibilidad ambiental y la biodiversidad para enfrentar la crisis climática.

Según la Ministra, el *"Balance de contratos de hidrocarburos y recursos disponibles para la Transición Energética Justa"* del 13 de diciembre de 2022, publicado por el Ministerio de Minas y Energías y la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), no es un informe de reservas, sino "un documento que expone cifras potenciales para tener conversaciones propositivas, unificar cifras del sector, comprender cuáles son los contratos en fase cero y suspendidos y entender que, además de las reservas probadas, hay otros recursos de los cuales se beneficiaría el país".

La funcionaria reiteró que este documento consiste en un estudio sobre el estado actual de los contratos vigentes y el posible potencial gasífero de los distintos descubrimientos que han hecho los operadores.

Conforme a lo dicho por la Ministra, Colombia tendría un potencial de gas hasta 2037, con reservas certificadas y recursos contingentes. Los proyectos del Caribe: Uchuva, Kronos, Gorgon 2 y Sinú 9 son descubrimientos de gas que, en caso de ser desarrollados de la forma esperada, podrían garantizar la soberanía de Colombia y no pueden ser ignorados.

"Celebramos los nuevos hallazgos de recursos en el país y una manera de que se conviertan en reservas es, en principio, reconocer que existen y entender que se requieren políticas públicas para convertirlos en reservas y poder aprovecharlos", aseguró la Ministra y agregó que para el Gobierno "es absolutamente necesario tomar decisiones de política pública informados y por eso son importantes



**Imputan a policías en retiro por muerte de joven en jornada de protesta en...**

enero 25, 2023

La víctima, de 20 años, fue impactada por un artefacto lanzado por personal del Escuadrón Móvil Antidisturbios (Esmad). La Fiscalía General de la Nación imputó...



**Ley de Garantías 2023 ad portas de los comicios regionales**

enero 25, 2023

El próximo 29 de junio se activará la Ley de Garantías, como lo exige la norma, cuatro meses antes de las elecciones, en este...

Más Leídas



**Agitada agenda carnavalera**

enero 25, 2023

Cuando está finalizando el primer mes del año el Carnaval de Barranquilla continúa con una agitada agenda carnavalera donde los niños, las comedias y...



**Ejército Nacional logra la incautación de más de cinco kilos de pasta de base...**

enero 25, 2023

Con esta incautación se pretende disminuir la compra y venta de sustancias psicoactivas, las cuales afectan la seguridad del municipio. Soldados de la Fuerza de...

estos documentos de análisis”.

Vélez Torres recordó que el informe de reservas, efectivamente, se presenta anualmente en mayo de cada año por la ANH. “No estamos suplantando esa responsabilidad misional; lo que estamos haciendo es un documento de análisis”, señaló la Ministra de Minas y Energía, Irene Vélez Torres.

“Por ejemplo, y como ya se mencionó ayer, 24 de enero, el país recibió la buena noticia de 3 nuevos descubrimientos de gas en la costa Caribe por parte de la compañía Canacol Energy. De hecho, el Presidente de Canacol, Charle Gamba, mencionó que esto “demuestra el gran potencial de gas que también tenemos en nuevas áreas exploratorias”. De igual manera, vale la pena destacar los hallazgos que hizo la empresa Clean Energy en diciembre de 2022.

De otro lado, el potencial gasífero del Caribe, que se incluyó en el análisis prospectivo, está sustentado por entidades como **Ecopetrol**, por ejemplo, que en el marco de la V Cumbre de Petróleo, Gas y Energía incluyó en sus números oficiales el proyecto Uchuva, 5,5 terapias cúbicas de gas.

De igual manera, el *Balance de contratos de hidrocarburos y recursos disponibles para la Transición Energética Justa* cuenta con la validación de los técnicos que participaron en su elaboración, en el cumplimiento de sus funciones.

Es de aclarar que ni el Ministerio, ni su Ministra, falsificaron la firma de ningún funcionario de la Entidad. Tampoco han entregado información errónea de cifra alguna.

El citado informe es un documento de carácter institucional que pertenece al Ministerio de Minas y Energía y en la página 2 se realiza un reconocimiento protocolario de las autoridades del sector, iniciando por el señor Presidente, cabeza de nuestro Gobierno; la Ministra y la Viceministra como líderes de la cartera; y, finalmente, a quienes colaboraron en asuntos relacionados con asesoría, información, diseño y diagramación.

Finalmente, vale la pena resaltar que, para definir la hoja de ruta de la Transición Energética Justa, el Ministerio de Minas y Energía se encuentra desarrollando múltiples diálogos nacionales, que aseguran



**Ejército y Policía capturaron a tres sujetos con 80 kilos de clorhidrato de cocaína...**

enero 25, 2023

Deberán responder por el delito de tráfico, fabricación o porte de estupefacientes. Efectivos del Gaula Militar Córdoba de la Décima Primera Brigada del Ejército Nacional,...

Cargar más ▾

la participación de la diversidad de voces que conforman el país en la construcción de una de las grandes apuestas de Gobierno y buscan reconocer las propuestas de todos los actores del sector en materia de sustentabilidad y la seguridad y soberanía energética de la nación.

Hasta la fecha se han realizado 4 Diálogos Sociales regionales, 3 de ellos con comunidades étnicas (Riohacha, La Jagua de Ibirico, Cabo de la Vela con comunidades Wayúu), 3 diálogos técnicos con empresarios y agremiaciones de hidrocarburos, energía eléctrica, energías renovables y en la mañana de hoy se llevará a cabo el de **minería**, y un Diálogo Nacional que se realizó en Bogotá. También se han cumplido jornadas de trabajo con sindicatos del sector, organizaciones campesinas y ambientales.

Adicionalmente, para la construcción del Plan Nacional de Desarrollo, se incluyeron las perspectivas, barreras y propuestas alrededor de la Transición Energética Justa que surgieron de las mesas de trabajo de los Diálogos vinculantes.

## Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾

---

Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook



 Me gusta 1



[Artículo anterior](#)

[Agitada agenda carnavalera](#)



Carnaval  
**Agitada agenda carnavalera**



Generales  
**Ejército Nacional logra la incautación de más de cinco kilos de pasta de base coca, en Puerto Libertador, Córdoba**



Generales  
**Ejército y Policía capturaron a tres sujetos con 80 kilos de clorhidrato de cocaína en Necoclí, Antioquia**



Generales  
**Imputan a policías en retiro por muerte de joven en jornada de protesta en Bogotá**



Generales  
**Ley de Garantías 2023 ad portas de los comicios regionales**



Deportes  
**Nairo Quintana anuncia que no se va del ciclismo profesional**



# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de este contenido sin el consentimiento escrito de la editorial. No se permite su explotación económica ni su transformación en ninguna forma. Queda permitida la impresión en su totalidad en archivos electrónicos no comerciales. No se permite su explotación económica ni su transformación en ninguna forma. Queda permitida la impresión en su totalidad en archivos electrónicos no comerciales.

Escríbenos: [wehlibertad@gmail.com](mailto:wehlibertad@gmail.com) / Teléfono: +57 312 240 2402

## Te recomendamos leer:



**Esta es la situación real del aeropuerto Ernesto Cortissoz de Barranquilla**

septiembre 9, 2020



**Alcaldía de Puerto Colombia expidió decreto que prohíbe de manera**

